



Facultad de Ciencias
Económicas y Empresariales
Universidad de Pamplona

Tercera edición 2024-1

BOLETÍN INFORMATIVO

Boletín de la Facultad de Ciencias
Económicas y Empresariales





ACTIVIDADES PARA FORTALECER HABILIDADES BLANDAS EN ESTUDIANTES DE ECONOMÍA

El programa de Economía de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales, sede Virgen del Rosario, ha implementado estrategias innovadoras para fortalecer las habilidades blandas en los estudiantes.

El lunes 06 y el miércoles 08 de mayo, se llevó a cabo una serie de actividades en la sede Virgen del Rosario y en el Museo Casa Anzoátegui, con el objetivo de contribuir al desarrollo integral de nuestros estudiantes.

Entre las actividades destacadas, se encuentran juegos vivenciales, dinámicas en el aula y experiencias en el Museo, diseñadas para fomentar la participación activa y el aprendizaje colaborativo. Destacamos la participación del estudiante Carlos Díaz, quien orientó estas jornadas con su emprendimiento Yarbis.

La población de esta prueba piloto está conformada por estudiantes de las asignaturas: Introducción a la Matemática, Historia del Pensamiento Económico I y Microeconomía III. Estas actividades son un ejemplo de cómo nuestro programa de Economía se compromete con el desarrollo integral de nuestros estudiantes.

[Leer más](#)

CAPACITACIÓN SABER PRO

¡Inicia la Capacitación en Competencias Ciudadanas para las Pruebas Saber Pro 2024-1!

El 6 de mayo, comenzamos la capacitación destinada a preparar a nuestros estudiantes para las pruebas Saber Pro 2024-1 en la sección de Competencias Ciudadanas. Esta iniciativa forma parte de nuestro compromiso con el desarrollo académico de nuestros estudiantes.

La capacitación será dirigida por la docente en ciencias sociales, Laura Lucila Sánchez Dúmez y dirigida a los estudiantes de Contaduría Pública de ambas sedes de la universidad de Pamplona



HABILIDADES BLANDAS PARA CONTADORES DEL SIGLO XXI



El programa de Contaduría Pública de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales, sede Pamplona, conmemoró el Día del Contador con una emocionante conferencia el pasado lunes 29 de abril.

"Habilidades Blandas para Contadores del Siglo XXI" fue el tema central de la jornada.

Los estudiantes tuvieron la oportunidad de explorar las habilidades esenciales más allá de los números, que son fundamentales en el mundo actual de la Contaduría. Desde la comunicación efectiva hasta el liderazgo y la resolución de problemas, la conferencia destacó la importancia de estas habilidades para el éxito profesional.

Fue un evento que no solo conmemoró el importante papel del contador público en la sociedad, sino que también ofreció a los estudiantes herramientas valiosas para su desarrollo profesional.

DESTACANDO EL TALENTO INVESTIGATIVO

Estudiantes de Contaduría Pública de la sede Villa del Rosario de la Universidad de Pamplona, bajo la dirección de la docente Jennifer Catherine Prieto Villamizar y con el apoyo del Banco de la República, participaron en una capacitación sobre el manejo de billetes y monedas colombianas.

Esta experiencia les brindó la oportunidad de identificar y verificar correctamente los dispositivos de seguridad en los billetes, un conocimiento esencial para complementar el tema de ajustes contables. ¡Preparándose para el futuro financiero con aprendizaje práctico!



5685303



Feconomica@unipamplona.edu.co



Sede Nuestra Señora del Rosario, 3 piso

